

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

PLANTACIÓN DE ARBOLITOS

DESCRIPCIÓN

En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, los estudiantes de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR), quienes fungen como jefes de ecología de cada grupo, participaron activamente en la plantación de arbolitos donados por el Biólogo Virgilio García Jiménez, encargado del vivero municipal de Miguel Alemán.

Cada estudiante tuvo la oportunidad de plantar un árbol, comenzando con nuestro Rector, quien dio inicio a la actividad y dio un mensaje de agradecimiento por el compromiso de los jóvenes con el medio ambiente.

Esta acción representa un paso importante en la promoción de la conciencia ecológica y la responsabilidad ambiental dentro de nuestra comunidad universitaria. Agradecemos a todos los participantes por su dedicación y al Biólogo Virgilio García Jiménez por su valiosa aportación.

EVIDENCIAS



